
ALEXANDRE COBRA VENCIO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A CONSTRUÇÃO DA ACADEMIA DA SAÚDE NA 
VILA PROGRESSO 
 
 

Considerando que estamos sendo constantemente 
questionados com relação a inauguração da Academia da Saúde da Vila Progresso; 

 
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste à esta Casa de 
Leis, após consulta a Secretaria Municipal da Saúde, a seguinte informação: 

 
- Qual a previsão para inauguração da 

Academia da Saúde da Vila Progresso? 
 

 

                                                    SALA DAS SESSÕES, em 22 de setembro de 2014. 
 
 

 
 

                                                                      ALEXANDRE COBRA VENCIO 
                                     Vereador – PSD 
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